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¿Qué me aporto la catedra para preparar mi futuro? 

Primero que todo quiero agradecerles a todas las personas que estuvieron tras de esta 

travesía, como los son: los profesionales quienes nos dieron su tiempo para poder 

ensayarnos algo nuevo, a Jenny Avendaño, a Natalia cadena, a las traductoras de lenguas, y 

finalmente a las profesoras del colegio en donde me encuentro cursando mi último año, 

aquí no solo acabo esta catedra tan maravillosa en la cual participe activamente, sino que 

también finalizo mi vida colegial. 

Mi experiencia dentro de este proyecto tan lindo, fue que aprendí muchísimo acerca de 

distintos temas del turismo nacional como internacional, me parece algo tan único y me 

genera felicidad de que personas capacitadas en este mundo del turismo, nos transfieran un 

poco de su conocimiento tan extenso, también quisiera contarles una experiencia que me 

marco de una linda manera, y es que gracias a la feria universitaria (festur2020), me 

ofrecieron una buena oportunidad para estudiar con CUN (hotelería y turismo) y la verdad 

no la tome, porque profesionalmente no me veo haciendo las diferentes actividades que los 

profesionales de esta linda carrera realizan, pero resulta que me siguieron llamando de la 

misma universidad y coincidí con una gran carrera, la cual la verdad no sabía que existía y 

me gusto desde el primer día que me la propusieron, investigue y pregunte todo acerca de 

ella, y en estos momentos me encuentro estudiando en esta universidad en la carrera de 

administración de servicios de salud y siento que si no hubiera entrado al festur2020 o 

simplemente a la catedra no fuera conocido esta carrera que la verdad me apasiono mucho 

desde el día 0. Dios quiera que pueda llegar muy lejos con este nuevo paso que comencé. 

En estos momentos me siento muy feliz y satisfecha haber podido llegar a la meta final de 

todo este proceso tan conmovedor, todas las guías las realice con el mejor agrado con la 

mejor actitud, porque fueron muy didácticas, fáciles de realizar y además siempre tuvimos 

acompañamiento de profesionales (cosa que agradezco mucho), espero de todo corazón que 

este proyecto siga creciendo cada vez más, que en unos años escuche hablar de esta catedra 

de la misma manera en la que me hablaron de ella cuando ingrese, que muchísimas más 

personas puedan y de corazón quieran unirse a la catedra preparando mi futuro, porque sí, 

si lo puedes preparar desde esta catedra. También deseo que cada persona que se una, le 

quede algo en su corazoncito y en su mente y que quizás pase lo mismo que conmigo, que 

pude enamorarme de una carrera la cual no sabia de su existencia. 

En muchas situaciones fue un poco difícil asistir a las clases en Facebook live, pero eso es 

otra cosa a favor que tuvimos, y es que todos los encuentros quedaron guardados para poder 

verlos las veces que queramos y a la hora en la cual más se nos facilitara. Y así poder 

realizar las diferentes guías propuestas. 



A pesar de todo lo que día a día realizaba y/o realizo, saque un tiempo para seguir con todo 

este conocimiento que quedara para toda mi vida, si realmente quieres, siempre podrás con 

lo que sea. Ese es mi lema de vida, siento que entre mas dificultades se te presente mas 

disfrutas del proceso, y también aprendes a no dejarte derrumbar por lo que te sucede en tu 

diario vivir, sino al contrario te fortaleces como persona y te aseguro que cuando te des 

cuenta que superaste todas las adversidades, te sentirás muy bien y además te demostraras 

de que estas hecho realmente. 

También quisiera decirles a los futuros estudiantes que estarán en esta catedra, que se 

disfruten cada segundo de clase, de desarrollo de las guías, y que no echen esos 

conocimientos a la bolsa rota, sino que lo apliquen en su diario vivir, hacer turismo no es 

simplemente viajar a otro país, sino también ir al parque de tu barrio, de tu conjunto, ir 

hacer planes simples en lugares hermosos, que quizás sabes que existen, pero no te atreves 

a visitar. 

También cabe aclarar que no necesariamente tiene que gustarte esta carrera o que por el 

siempre hecho de unirte a ella ya debes estudiarla, en mi caso me uní a ella porque siempre 

me ha gustado un montón descubrir y aprender diferentes cosas, indagar diferentes campos 

de enseñanza, siento que no debemos quedarnos con lo “poco” que aprendemos en un 

colegio o en una universidad, sino que también deberíamos indagar este mundo tan lindo 

que aún no está descubierto al cien por ciento, ¡descubre algo nuevo!, la verdad yo al 

descubrir y/o aprender cualquier cosa, me genera felicidad y siento que me forma mas 

como persona, como estudiante, como ser humano.  

Quiero repetir que me siento muy feliz de haber participado en esta cátedra tan linda llena 

de momentos, experiencias, oportunidades y enseñanzas maravillosas. 

Muchísimas gracias por todo lo vivido ♥ 

 


